



Conseil de sécurité

Distr. générale
11 octobre 2016
Français
Original : anglais

Lettre datée du 7 octobre 2016, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de me référer au Bureau régional des Nations Unies pour l'Afrique centrale (BRENUAC), sis à Libreville, qui a été établi comme suite à l'échange de lettres que j'ai eu avec le Président du Conseil de sécurité en 2009 et 2010 (S/2009/697 et S/2010/457) et dont le mandat a été prorogé et modifié la dernière fois en 2015 (voir S/2015/554 et S/2015/555).

Mon Représentant spécial pour l'Afrique centrale et Chef du BRENUAC, Abdoulaye Bathily (Sénégal), m'a fait part de son intention d'achever sa mission le 31 octobre 2016. Afin d'éviter un vide à la tête du BRENUAC à un moment où la sous-région de l'Afrique centrale est en proie à de nombreuses crises qui requièrent une attention immédiate, je tiens à vous informer que j'ai l'intention de nommer François Louncény Fall (Guinée) mon Représentant spécial par intérim pour l'Afrique centrale et Chef par intérim du BRENUAC. Je saisis cette occasion pour remercier M. Bathily de son dévouement et de l'efficacité avec laquelle il a dirigé le Bureau.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter cette information à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) **BAN** Ki-moon

